

Thomas Behrendt

An die Bewohner des Braunen Hirsch und der Dorfstraße in Ahrensfelde

19/10.18

Betr.: Verkehrssituation Brauner Hirsch

Hallo liebe Anwohner,

aufgrund der unzumutbaren Verkehrssituation am Braunen Hirsch habe ich mich an den Bürgermeister gewandt.

Ich habe Herrn Sarach mehrere Fragen zu diesem Thema gestellt und nun die (unbefriedigten) Antworten erhalten. Ich lege die Antworten des Bürgermeisters diesem Schreiben bei.

Ich denke, dass es an der Zeit ist, dass wir unsere Interessen zur Verbesserung der aktuellen Situation Nachdruck verleihen sollten.

Zu dem Thema hatte ich auch ein persönliches Gespräch mit unserem Bürgervorsteher (Roland Wilde). Herr Wilde hat mir angeboten, das Thema in der nächsten Stadtverordnetenversammlung einzubringen. Diese findet am 29.10.2018 um 19:30 Uhr im Marstall statt.

Ich würde mich sehr freuen, wenn möglichst viele betroffene Anwohner zu dieser Versammlung erscheinen würden, damit wir unseren Interessen nochmal persönlich Nachdruck verleihen können.

Wie gesagt – es ist Zeit, dass wir uns zeigen. Wir sollten auf jeden Fall versuchen, die Situation zu verbessern – das sind wir unser schönen Siedlung schuldig.

Bei Rückfragen rufen sie mich gern an.

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Behrendt

